

## Die Highlight- und Lowligh-Länder meiner Weltreise – 200 Tage voller Überraschungen

Reisen ist immer sehr subjektiv, genau so wie die Vorlieben von Reisenden. Trotzdem bin ich überrascht wie sehr meine Vorstellungen von der Realität abgewichen sind. Wie sehr ich Länder auf dem Schirm hatte, die mich dann enttäuscht haben (Vietnam, Costa Rica). Und wie oft mich ein Land völlig überrascht hat, von dem ich vorher so wenig gehört hatte (Laos, El Salvador). Auch auf Spanien habe ich durch meinen Jakobsweg eine völlig neue Perspektive bekommen.

Auf welche Länder ich vor der Weltreise am meisten gespannt war

- In Asien: Myanmar und Vietnam
- In Amerika: Costa Rica und Nicaragua (letzteres ist leider ausgefallen)

Welchen Ländern ich zuerst skeptisch gegenüber stand

- In Asien: Kambodscha und Malaysia
- In Amerika: El Salvador

Was – vor der Reise – meine Highlights werden sollten

- In Asien: Angkor Wat (Kambodscha) und Bagan (Myanmar)
- In Mexiko: Tulum (Mexiko)



Angkor Wat

Was nach der Weltreise zu meinen absoluten Lieblingsländern wurde

- In Asien: Laos und Indonesien
- In Amerika: Mexiko und El Salvador

Mit welchen Ländern ich überhaupt nicht warm geworden bin

- In Asien: Thailand und Kambodscha
- In Amerika: Belize und Costa Rica

Was meine tatsächlichen Highlights waren

- In Asien: Angkor Wat (Kambodscha) und Tauchen (Indonesien)
- In Amerika: Payaka-Vulkan (Guatemala) und Calakmul-Ruinen (Mexiko)



El Salvador

Meine Lieblingsländer nach der Reise/Riesen-Empfehlung

- Mexiko, Indonesien und Israel

Die Lowlights meiner Reise/Da muss ich nicht nochmal hin

- Thailand, Belize und Vereinigte Arabische Emirate

Wo möchte ich überhaupt nochmal hin?

- Mexiko, Nicaragua und Indonesien



Israel

## **Die Stationen meiner Weltreise**

- Spanien & Vereinigte Arabische Emirate
- Kambodscha & Vietnam
- Laos & Myanmar
- Thailand & Malaysia
- Singapur & Indonesien
- Costa Rica & El Salvador
- Honduras & Guatemala
- Belize & Mexiko
- Israel & Palästina